

Destaca Díaz-Canel enfrentamiento de los cubanos a la Covid-19



La Habana, 14 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó hoy la capacidad de nuestros especialistas de producir más de 20 medicamentos usados en el tratamiento de la Covid-19, así como las medidas implementadas para el control del brote.

En su cuenta en la red social Twitter, el mandatario colocó enlaces con artículos publicados en la prensa nacional que dan cuenta de los esfuerzos del país para enfrentar la amenaza y la expansión del nuevo coronavirus SARS-CoV-2, causante de ese padecimiento que afecta ya a 116 naciones, con 133 mil 800 casos confirmados.

Cuba reporta hasta el momento cuatro pacientes positivos, y extrema medidas para reducir el riesgo de introducción por sus fronteras y su expansión en territorio nacional, a través de un plan intersectorial que involucra a todas las instituciones del territorio, así como a la población.

De acuerdo con el ministro de Salud Pública, José Angel Portal, Cuba dispone de los medicamentos necesarios para atender a los casos que pudieran diagnosticarse, y habilitó en policlínicos y hospitales consultas diferenciadas, locales de aislamiento y áreas de espera para la atención de pacientes con

enfermedades respiratorias.

La víspera, el viceprimer ministro Roberto Morales llamó a intensificar aún más las pesquisas que se realizan, y afirmó que la vigilancia de la población también es un factor clave para detectar oportunamente cualquier incidencia.

Enfatizó en que se debe profundizar en la segunda etapa de la preparación en todos los organismos, contenida en el Plan para la Prevención y Control del COVID-19.

La industria farmacéutica cubana garantiza la producción de fármacos ya probados y con alta eficacia como el [Interferón Alfa 2B Humano Recombinante](#), además de otro grupo de medicamentos que forman parte del protocolo para atender a pacientes con esta enfermedad y las complicaciones que pudieran derivarse. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216784-destaca-diaz-canel-enfrentamiento-de-los-cubanos-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba